

JUSTISIA

Kukuhkan Paskibraka, Ilham Azikin: Masyarakat Bantaeng Menunggu Persembahan Terbaik Dari Kalian Semua

Ryawan Saiyed - BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID

Aug 15, 2022 - 21:26



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR.H. Ilham Syah Azikin, M.Si mengukuhkan sebanyak 75 putra dan putri pilihan yang akan bertindak sebagai Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) pada upacara detik-detik proklamasi

kemerdekaan Republik Indonesia 17 Agustus khusus di kabupaten Bantaeng.

Kegiatan pengukuhan dilakukan di Gedung Balai Kartini Bantaeng, Senin, 15 Agustus 2022, dengan disaksikan oleh masing-masing orang tua dan unsur-unsur Forkopimda serta sejumlah SKPD Kabupaten Bantaeng.

Turut hadir menyaksikan diantaranya, Sekretaris Daerah Bantaeng, Abdul Wahab, SE, M.Si, Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos, Wakapolres Bantaeng, Kopol Muh. Ali, SH, Ketua Pengadilan Negeri Bantaeng, Demi Hadianoro, SH, MH. Kasi Intel Kejari Kabupaten Bantaeng, Yeni Cahyo Risdiantoro, SH.

Dari 75 Paskibraka, Putra sebanyak 40 Orang dan Putri Sebanyak 35 Orang. Diketahui ketua panitia pelaksana paskibraka oleh Idrus sementara pembaca pengantar pengukuhan Paskibraka dikoordinir oleh Budianto, S.Pd.

Putra yang dipercayakan sebagai pembawa bendera adalah Ikram, sementara untuk putri terbaik sebagai pembawa baki jatuh pada Nursuci.

Tampak kedisiplinan dalam memakai pakaian kebesaran dan aksesoris bagi paskibraka ditunjukkan oleh Bupati Bantaeng, Dimana memanggil salah seorang paskibraka dan membetulkan sendiri posisi peci hitam sehingga tampak lebih gagah untuk dicontohkan kepada paskibraka lainnya.

Selain itu, Suasana haru juga tampak ketika para orang tua masing-masing paskibraka menyematkan kendit pada pinggang masing-masing anaknya yang terlibat dalam paskibraka 17 Agustus 2022 nantinya.

Dikutip dari Humas Kominfo-SP Bantaeng, Ke 75 Paskibraka Kabupaten Bantaeng merupakan putra putri pilihan dari SMA, SMK sederajat se-Kab. Bantaeng yang telah melalui tahapan seleksi sejak bulan Maret 2022 lalu. Dan terdapat 4 putra putri Bantaeng yang lolos seleksi Paskibraka tingkat Provinsi Sulawesi Selatan.

Bupati Bantaeng saat menyampaikan pesannya dihadapan paskibraka dengan tegas menyatakan bahwa kesempatan tersebut tidak akan terulang lagi bagi anggota paskibraka 17 Agustus 2022 tahun ini.

Alumni IPDN itu memaparkan bahwa hari ini merupakan hari yang sangat membahagiakan bagi semua khususnya bagi anak-anak anggota pasukan pengibar bendera pusaka Kabupaten yang telah dikukuhkan.

"Anak-anakku sekalian yang merupakan generasi muda pilihan yang terseleksi dari seluruh putra dan putri terbaik, kalian telah terpilih untuk mengembang amanah mengibarkan bendera merah putih di peringatan detik-detik proklamasi kemerdekaan tahun 2022", Ucap Bupati Bantaeng

Bupati menyampaikan, pengibaran bendera merah putih merupakan simbol perjuangan dan manifestasi pencapaian cita-cita luhur bangsa Indonesia

"Oleh karena itu amanah ini sangat berat sekaligus sangat membanggakan, Pada kesempatan ini saya ingin berpesan kepada anak-anakku sekalian agar tetap menjaga kesehatan dan stamina, kalian gunakan waktu istirahat kalian

dengan baik fokus dan jaga konsentrasi sehingga kalian semua dapat berbuat yang terbaik dalam mengantar amanah ini", Jelas Bupati.

Pada kesempatan dihadapan paskibraka, Bupati menyampaikan bahwa kesempatan ini tidak akan terulang lagi.

"Orang tua dan seluruh masyarakat Bantaeng menunggu persembahan terbaik dari kalian semua, selamat menjalankan tugas Semoga kita senantiasa diberi rahmat dan ridho dari Allah subhanahu wa ta'ala", Pinta Bupati.



Mengakhiri penyampaiannya, Doktor pemeritahan itu juga mengucapkan hormat dan penghargaan kepada seluruh jajaran pembina pengasuh dan pelatih yang telah membimbing paskibraka dengan sebaik-baiknya

"Ucapan terima kasih kami haturkan kepada seluruh yang pihak yang terlibat pada kegiatan ini kita semua berharap semoga tugas pengibaran bendera pada peringatan detik-detik proklamasi kemerdekaan tanggal 17 Agustus 2022 dapat berjalan dengan hikmat dan lancar, Dan semoga apa yang telah kita kerjakan bersama berguna bagi Agama bangsa dan Negara. Tutup Bupati.